

**OG Sigmaringendorf.** Frühjahrswanderung: die westliche Halbinsel Höri, vom Schienerberg nach Stein/Rh. Bei der Bus-Anfahrt begrüßte WF Wolfgang Metzger die über 50 Wanderer; Hans Steurer beschrieb die Hauptziele, die Wallfahrtskirche St. Gencsius in Schienen und die Burg Hohenklingen in Stein. Tour 1 führten Hans Steurer und Marianne Neuburger,



die verkürzte Tour Christel und Wolfgang Metzger, an. Eigentlich bekannter ist der östliche Teil der Halbinsel mit dem Aussichtsturm in Horn und das Dorf Gaienhofen durch Künstler wie Otto Dix und Hermann Hesse.

Gruppe 1 wanderte zur Ruine Schrotzburg und Kapelle »Maria auf Schrotzburg« sowie zur Wallfahrtskirche, danach auf dem Firstweg Richtung Burg. Schöne Waldwege mit grünem Laub und frischem Duft des Bärlauchs begleiteten uns über die »Grüne Grenze« in die CH und zum Rastplatz vor der Burg. Wir gingen weiter zur Burg Hohenklingen. Die Sicht auf Stein und den See war wunderschön. Von dort ging es über viele Stufen und Waldwege abwärts bis ans Rheinufer nach Stein/Rh. Bis zur Abfahrt hatten wir noch Zeit, um das historische Städtchen mit den Wandmalereien zu besichtigen. Gruppe 2 hatte die gleiche, lediglich eine verkürzte Runde hinter sich gebracht. Vorstand Claus Bayer bedankte sich bei den Wanderführern für diese eindrucksvolle Wanderung.

Wolfgang Metzger